



PEMERINTAH KABUPATEN HALMAHERA SELATAN
DINAS KOMINFO STATISTIK DAN PERSANDIAN

Jln. Metro Sayoang, Kilo Meter Nol
LABUHA

Labuha, 30 Agustus 2023

Nomor : 555 / 118 / DKSP-HS / 2023
Sifat : Penting
Lampiran : 1 (berkas)
Hal : **Permohonan Penambahan Bandwidth
Akses Internet Kantor Desa Pigaraja**

Kepada Yth,
**Direktur Utama Badan Aksesibilitas
Telekomunikasi dan Informasi (BAKTI)
Kementerian KOMINFO RI.**

Di -

Jakarta.

Berdasarkan Surat dari Kepala Kepala Desa Pigaraja, Kec. Bacan Timur Selatan, tanggal 29 Agustus 2023, Nomor : 150.004/DS-PGR/VIII/2023. Perihal : Permohonan Penambahan Bandwidth Akses Internet Kantor Desa Pigaraja, maka dengan ini kami sampaikan kepada Bapak Direktur Utama Badan Aksesibilitas Telekomunikasi dan Informasi bahwa sehubungan dengan akan dilaksanakan Assesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK) Tahun 2023 di Kantor Desa Pigaraja Kec. Bacan Timur Selatan, yang diawali dengan kegiatan simulasi yang akan berlangsung pada tanggal 30 s/d 31 Agustus 2023 dan akan memanfaatkan bantuan jaringan akses internet BAKTI Kementerian Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia.

Oleh karena itu, dimohon kepada Bapak dapat menambahkan kapasitas Bandwidth di lokasi sebagaimana tersebut di atas dalam mendukung pelaksanaan kegiatan dimaksud. Demikian disampaikan untuk menjadi pertimbangan, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Tembusan dh. disampaikan kepada :

1. Bupati Halmahera Selatan (sebagai laporan) di Labuha
2. Direktur Jenderal Informasi dan Komunikasi Publik di Jakarta
3. Kepala Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Provinsi Maluku Utara di Sofifi
4. Kepala Badan Perencanaan, Pembangunan, Penelitian dan Pengembangan Daerah Kabupaten Halmahera Selatan di Labuha
5. Kepala Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Halmahera Selatan di Labuha
6. Arsip.

Lampiran : Data Dukung Permohonan Akses Internet Kantor Desa Pigaraja, Kec. Bacan Timur Selatan, Kab. Halmahera Selatan

No	Nama Lokasi	Provinsi	Kabupaten	Keadaan Bandwidth Sekarang		Kebutuhan Bandwidth		Keterangan
				Upload	Download	Upload	Download	
1	Kantor Desa Pigara, Kec. Bacan Timur Selatan	Maluku Utara	Halmahera Selatan	0,90 Mbyte/s	0,02 Mbyte/s	20 Mbps	20 Mbps	Kebutuhan jaringan ini digunakan untuk keperluan Assesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK) Tahun 2023 di Kantor Desa Pigaraja

Labuha, 30 Agustus 2023





PEMERINTAH KABUPATEN HALMAHERA SELATAN

KECAMATAN BACAN TIMUR SELATAN

DESA PIGARAJA

Jln.Raya Pedalaman N0.2 Kode Pos 97791

Nomor : 150.004/DS-PGR/VIII/2023
Lampiran : 1 (Satu) Rangkap
Perihal : **Permohonan Penambahan Kapasitas
Bandwidth Akses Internet Kantor Desa Pigaraja**

Kepada Yth,
**Dinas Komunikasi Informatika
Dan Persandian Kabupaten Halmahera Selatan**

Di-
Labuha

Dengan Hormat,

Bersama surat ini kami sampaikan,sehubungan dengan adanya Pelaksanaan Assesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK) Tahun 2023 yang akan dilaksanakan di Kantor Desa Pigaraja pada tanggal 30-31 Agustus 2023.

Untuk menunjang Pelaksanaan Assesmen Nasional Berbasis Komputer (ANBK),maka bersama surat ini kami sampaikan permohonan kepada Bapak agar Pelayanan Jaringan Internet (BAKTI AKSI) dapat ditingkatkan diatas 2 Mbps.Dengan adanya kapasitas jaringan internet (didas 2 Mbps),maka Pelaksaan Assesmen berlangsung dengan lancar,karena Pelaksanaan ANBK ini sangat membutuhkan jaringan internet yang stabil.

Demikian Surat Permohonan ini kami sampaikan atas perhatian dan bantuannya kami ucapkan terima kasih.

Pigaraja, 29 Agustus 2023

Kepala Desa Pigaraja

